

CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung



Herrn Bezirksbürgermeister Hasenclever der Bezirksvertretung Langerfeld-Beyenburg

Datum 13.06.2017

**Gemeinsamer Antrag** 

Drucks. Nr. VO/0485/17

öffentlich

Zur Sitzung am Gremium

27.06.2017 BV Langerfeld-Beyenburg

## Aufstellen von Absperrpollern an der Ecke Kohlenstraße

#### Beschlussvorschlag

Die Bezirksvertretung empfiehlt dem Ausschuss für Verkehr zu beschließen, die Verwaltung zu beauftragen, an der Ecke Kohlenstraße / Brandenburgstraße einige Absperrpoller aufzustellen (Nordseite).

#### Unterschrift

Eberhard Hasenclever Karl Grünewald

# Begründung

Die Brandenburgstraße gehört u. a. zu den Umfahrungsstraßen zwischen Kohlenstraße / In der Fleute / Schwelmer Straße. Bei Gegenverkehr von der Dahler Straße zum Langerfelder Markt treffen die Fahrzeuge an dieser Stelle aufeinander. Das führt zu Schneidungen und zum Überfahren des Gehweges an dem oben beschriebenen Eckbereich.

Poller wie im Bereich Clausewitzstraße / In der Fleute oder wie an der Badischen- / Langerfelder Straße können hier Schutz bieten.

### Anlagen

Lageplan